

この度は吹上中学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。
2025年（巳年）もよろしく申し上げます。

1月8日(水)に3学期がスタートして1週間が経ちました。インフルエンザ等の感染症に罹患している生徒も少なく、多くの生徒が元気な顔で登校してくれました。始業式では各学年の代表生徒が3学期の抱負を述べ、1年の締めくくりとなる3学期が希望とやる気に満ちたスタートとなりました。校長からは式辞の中で「それぞれが来年度4月になった時の『理想の自分の姿』を想像してそれに近づくための努力をする学期にして欲しい」とお願いしました。3年生は受験（検）を経て上級学校へ、2年生は吹中の顔となる最高学年にふさわしい立ち振る舞いを、1年生は後輩から目標とされる、憧られる存在としてとそれぞれの立場でなりたい自分、理想の自分を目指して欲しいです。そこから生まれる吹中生の成長する姿を楽しみにしたいと思います。

1月15日(水)生徒会執行部とPTAによるアルミ缶回収が行われました。年末年始、各家庭で出た多くのアルミ缶が集まった様子でした。アルミ缶回収については、日頃から地域の方々にもご協力いただき、その収益はクリアこうのすで行う音楽祭などで必要となる費用に使わせていただいています。感謝です。

同日の朝、生徒朝会において人権集会を行いました。今回は12月10日から17日の後期人権週間で取り組んだ各クラスの実践とその成果、その期間に実施したアンケート調査の結果分析と今後の学校生活についての提案等が発表されました。この集会を機に吹中生の「人権意識」が高まり、いじめの起こりにくい学校生活を全校生徒で創っていきこうという機運が高まったように感じました。頼もしい限りです。

16日(木)から18日(土)にかけて1年生スキー教室が実施されます。舞台は長野県菅平高原です。1年生にとって最大の行事であり、これまでの成長ぶりを発揮する絶好の機会です。スキーの技術の取得向上もさることながら、仲間の良さに気づき、学年の絆を深めるなど、人間的な成長も期待できる行事です。どんな姿を見せてくれるか、楽しみでなりません。天候にも恵まれますように。

3学期を充実したものにするために大切なのはやはり「健康である」ことかと思えます。うがい、手洗い、人混みでのマスクの着用、規則正しい生活のリズム、睡眠時間の確保等、取れる対策は全て取った上で、それぞれの行事に臨んで欲しいと思います。我々教職員も吹中生の応援団として健康第一で生徒たちの活動を支えていきたいと考えます。引き続き、保護者、地域の方々からのご支援、ご協力をお願いしたいと思います。